

PAES de invierno

Señor Director:

Hoy se dieron a conocer los resultados de la prueba PAES de invierno, que contó con la participación de 50 mil egresados de Enseñanza Media. Este es un momento clave para miles de jóvenes que buscan iniciar su futuro profesional y académico.

El hecho de que esta prueba se ofrezca más de una vez al año proporciona una nueva oportunidad para aquellos estudiantes que tuvieron un mal desempeño en la prueba de fin de año, y una alternativa para quienes desean mejorar sus puntajes sin tener que dedicar un año completo a prepararse nuevamente.

Un estudio sobre trayectorias exitosas de la movilidad social ascendente en Chile, realizado por COES, muestra que siguen existiendo altísimas expectativas sobre la educación superior, como

uno de los vehículos más efectivos para mejorar la posición social. Sin embargo, el estudio evidencia que existe una alta presión por tener un buen desempeño en la PAES y acceder a la universidad, incluso con costos emocionales inesperados. Por ello, abrir esta posibilidad en un segundo momento del año es una forma de incluir y dar más posibilidades a todas las personas que quieren acceder a la educación superior.

Es clave que autoridades e instituciones continúen apoyando y ampliando estas iniciativas. Equiparar las condiciones educativas para garantizar un acceso en igualdad de condiciones a toda la población, sin importar su condición socioeconómica, de género o étnica, genera movilidad social, una herramienta fundamental para el desarrollo del país y una mayor cohesión social.

María Luisa Méndez

P. U. Católica de Chile y COES